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富士見市情報公開・個人情報保護審議会 

令和６年度第１回会議録 

会議日時 令和６年７月５日（金） 
開 会 午前１０時３０分 

閉 会 午前１１時１５分 

会議場所 市長公室 出席者数  委員 １０名 事務局 ６名 

出 
 
 

席 
 
 

者 

委 

員 

会 長 伊 藤  茂 委 員 木 村  佳 照 

副会長 吉 川  英 亨 委 員 御手洗 明佳 

委 員 和 田  雅 子 委 員 富田 満里子 

委 員 大根田 良夫 委 員 渡 邉  知 広 

委 員 栗 原  武 委 員 波 田  直 登 

事
務
局 

総務部長 古 屋  勝 敏 総務課主任 植 田  德 久 

総務課長 加 治  幸 憲 総務課主事 佐 藤  志 音 

総務課副課長 平田 まどか   

欠席委員  なし 

関係者の 

出  席 
 議会事務局主任 幕 田  祐 二 傍聴者  なし 

議  長 伊 藤  茂 担当書記  佐藤 志音 

会議議題 １ 情報公開・個人情報保護の実施状況報告について 
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会    議    内    容 

発 言 者 内 容 

総務課長 １ 開会 

総務部長 ２ 部長挨拶 

会長 ３ 会長挨拶 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

議会事務局 

４ 議事 

(1) 情報公開・個人情報保護の実施状況報告について 

令和５年度富士見市情報公開・個人情報保護実施状況報告書につ

いて、事務局より説明を行った。 

質疑応答等については以下のとおり 

 

    実施状況報告書に非開示と不開示の２つの表記があるのはなぜか。 

   

令和４年度まで「非開示」と表記していたものを、個人情報の保護

に関する法律の改正に伴い、令和５年度からは「不開示」と表記を改

めたためである。 

   

意見となるが、職員の政治信条に触れるおそれのある開示の申出に

ついて、市は適切に対応していると感じた。 

 

令和５度富士見市議会の個人情報の保護に関する条例の施行状況に

ついて、議会事務局より説明を行った。 

（特段の質疑等はなし） 

 

事務局 

 

 

５ その他 

(1) 工事等に係る金入り設計書の情報提供について 

積極的に情報提供を行う新たな施策として、富士見市工事等に係

る金入り設計書の情報提供に関する要綱を制定し、情報提供の方法

及び期待される効果等についての説明を行った。 

(2) 個人情報の漏えいが疑われた事案について 

個人情報の漏えいが疑われた事案３件について報告を行った。 

 (3) 次回以降の開催について 

  

会長 ６ 閉会 

 


